

# 元気いっぱい月輪っ子



## 歓声が響き渡りました







6月10日(水)に6年生が本校の先頭を切って、令和2年度の水泳学習を開始しました。雲ひとつない快晴の中で、水泳学習を楽しむ子どもたちの歓声がプールに響き渡りました。6年生の水泳指導をお手本に、新型コロナウイルス感染症予防のための対策(人との間隔を十分に確保、単学年での指導としプールに入る人数を少なくする等)をしっかりとった上で、全学年水泳指導を進めていきます。

## 交通・防犯教室



今年度は、長期にわたった臨時休業で失われた 授業時間をできるだけ確保するため、行事の精選、 指導の工夫を図っております。例年、別々に行っ ていた交通教室・防犯教室について、「自分の身は 自分で守る」を重点事項として、各学年の発達段 階に応じた内容で学年毎に同じ時間にまとめて指 導しました。担任の工夫もあり、子どもたちは、 大切なことは何かをしっかり学んでいました。

## みんな元気です



6月8日(月)より、お昼休みに遊ぶことができるようになりました。子どもたちは、水筒を持って校庭へ行き、思い思いの遊びを心ゆくまで楽しんでいる様子が見られました。熱中症予防のために、途中で休憩時間を確保しました。元気に遊ぶ子どもたちの姿を見られるのは、教職員としてはうれしい限りです。

## お掃除も始まりました



6月8日(月)より、午後まで授業を行うことになり、お昼休みの後の清掃活動もスタートしました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、縦割り班の活動とはせず、学級ごとの清掃としました。また、机を運んだり、床の雑巾がけ等も控え、掃き掃除を中心に行っています。子どもたちの無言で真剣に取り組む姿が立派でした。

## 委嘱状交付式



6月11日(木)に6年生全員への「家庭の交通安全推進員」委嘱状の交付式を行いました。代表児童へ委嘱状を手渡した後、「月輪小学校のリーダーとして後輩たちのみならず、地域の人々のために、交通の決まりを進んで守り、みんなのお手本となるように努力を続けてください」と熱くエールを送りました。